

Al menos 30 personas acompañarán a equipo jurídico

## Nutrida delegación irá a La Haya

- Fueron invitados por el Gobierno: expresidentes, excancilleres, gobernadores y representantes de movimientos sociales
- Oposición criticó que dirigentes y legisladores asistan a estas audiencias, que son parte de un proceso netamente jurídico



REUNIÓN DEL CONSEJO DE REINVIDICACIÓN MARÍTIMA EN LA CASA PRESIDENCIAL.

Expresidentes del Estado, excancilleres, gobernadores, legisladores y dirigentes de movimientos sociales acompañarán al equipo jurídico en el inicio de las audiencias orales de la demanda marítima contra

Chile, que se desarrollará en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) de la Haya del 19 al 28 de marzo, según anunció ayer el mandatario del Estado, Evo Morales.

"Nos informan que por norma de la Corte (de La Haya)

son 30 personas que pueden participar, 15 de los 30 son parte del equipo técnico jurídico a la cabeza del agente (Eduardo Rodríguez Veltz) y el equipo jurídico nacional e internacional y 15 hermanos o hermanas que pueden acom-

pañar a las audiencias orales", explicó el dignatario de Estado.

Tras conocer esta convocatoria, el diputado David Ramos, del Movimiento al Socialismo (MAS), manifestó que en la comitiva de 15 invitados estarán presentes los asambleístas oficialistas y al menos cinco representantes de las organizaciones sociales afines al Gobierno.

Además, afirmó que los gastos del traslado y los viáticos de los asistentes, por el lapso de dos semanas, debe estar a cargo del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Por su parte, el diputado Wilson Mendieta, de Unidad Demócrata (UD), calificó como un "show político" el anuncio de llevar a una comitiva de 30 personas ante tan importante acto. En su criterio, sólo deben asistir el canciller, el equipo jurídico y el vocero de la causa marítima, Carlos Mesa.

Asimismo, medios chilenos expresaron sentirse "admirados" por el optimismo del Gobierno boliviano, después de los actos del domingo pasado, que recrearon la llegada del chaski que anunció la invasión a puerto boliviano, por la confección de una extensa bandera simbólica de reivindicación marítima, además por el ánimo con que se esperan las audiencias orales de La Haya.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Ponchos Rojos

### Desconocieron a ministro

Ponchos Rojos de 24 cantones de la provincia Omasuyos, durante un congreso de emergencia que se realizó este domingo, determinaron desconocer al ministro de Desarrollo Productivo, Eugenio Rojas, por injerencia política y porque presuntamente impulsa una división entre los campesinos de esa región.



EUGENIO ROJAS

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

## 6 de Marzo

### Invitación al mandatario

La alcaldesa de El Alto, Soledad Chapetón ayer se dirigió en persona al Palacio de Gobierno para entregar la invitación al presidente Evo Morales para que asista a los actos oficiales por el aniversario de esa ciudad.

"Lo hacemos de manera personal. Para que pueda estar presente nuestra máxima autoridad a nivel nacional como es el presidente Evo Morales", dijo.



SOLEDAD CHAPETÓN ENTREGA LA INVITACIÓN.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Demócratas

### Ante Derechos Humanos contra reelección de Morales

El senador Óscar Ortiz y Vladimir Peña del Movimiento Demócrata Social (MDS) se reunieron ayer con el representante de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), Francisco Eguiguren, para pedir que se resuelva la solicitud de medida cautelar en relación a dejar en suspenso la sentencia del Tribunal Constitucional.

El pasado 19 de febrero, solicitó a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos "medidas cautelares" para que deje en suspenso la ejecución de la sentencia 0084/2017 del Tribunal



ÓSCAR ORTIZ EN REUNIÓN CON EL REPRESENTANTE DE CIDH.

Constitucional que da vía libre a la reelección indefinida.

Inf. Pág.4, 1er. Cuerpo

## 192 transeúntes declararán sobre explosiones de Oruro

La Dirección de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) de La Paz, a cargo de las pericias respecto a las explosiones de Oruro en los días de carnaval, ayer anunció que al menos 192 personas a quienes se las captó en imágenes de las cámaras de seguridad de las calles Caro y Bakovic, en Oruro, deberán declarar o cooperar con información.

"A las personas que aparecen en los videos les pedimos que nos cooperen con información, que nos ayuden con una declara-

ción acerca de lo que vieron en ese momento", solicitó el Director de la Felcc de La Paz.

Según declaraciones de la autoridad policial, en las primeras investigaciones, los dos hechos tienen similitud por el uso de explosivos, situación que confirman las imágenes captadas de 12 cámaras que se encuentran en las calles circundantes a las explosiones que cobraron la vida de 12 personas y decenas de heridos.

Inf. Pág.8, 1er. Cuerpo



LUGAR DE LA PRIMERA EXPLOSIÓN OCURRIDA EN URURO.



RECREACIÓN DE LA FUNDACIÓN DE SANTA CRUZ DE LA SIERRA.

## Africanos arriba en crecimiento

Los países que se recuperan después de haber pasado por el infierno suelen experimentar un rebote que los lleva a crecer a una impactante velocidad. Pero hay una potencia (que no es China), que parece imparable.

"El crecimiento cobrará impulso a medida que la inversión y el consumo privado se consoliden, particularmente en las economías exportadoras de productos básicos", dijo el Banco Mundial en su informe de perspectivas económicas.

Al mirar el panorama general de crecimiento para este año que pronostica el Banco Mundial, aparecen cuatro países africanos en la delantera y uno asiático. La lista está liderada por: Ghana, Etiopía, India, Costa de Marfil y Yibuti.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

## 457 años de fundación de Santa Cruz

Al ritmo de la tamborita y acompañado de autoridades locales, departamentales y la visita protocolar de autoridades de la región de Extremadura (España), el gobernador Rubén Costas llegó hasta el Sitio Arqueológico "Santa Cruz La Vieja", lugar donde Nuño de Chaves plantó el signo de la redención, para participar de la sesión de honor del Concejo Municipal de San José de Chiquitos y conmemorar los 457 años de fundación de Santa Cruz de la Sierra.

El Cabildo Indígena entregó un reconocimiento al gobernador Rubén Costas por el apoyo al fortalecimiento de la identidad cruceña. Asimismo, la oportunidad fue propicia para realizar la firma de convenio.

Inf. Pág.4, 3er. Cuerpo

## Hoy en Nuevos Horizontes



### Confirmado: La Luna afecta a cantidad de lluvia que cae

Un equipo de investigadores de la New University de Washington acaba de descubrir que cuando la Luna está más alta en el cielo, su gravedad crea "abultamientos" en la atmósfera que provocan cambios en la cantidad de lluvia que cae sobre la Tierra.

El estudio se acaba de publicar en Geophysical Research Letters y en él se asegura que, aunque pequeños, los efectos de nuestro satélite sobre la lluvia son perfectamente medibles.



## Intensa nevada cubrió Roma

TRES CENTURIONES ROMANOS POSAN FRENTE AL COLISEO EN ROMA, ITALIA, AYER. LA OLA DE FRÍO SIBERIANO, QUE HAN LLAMADO BURIAN, LLEGÓ A ITALIA PROVOCANDO COPIOSAS NEVADAS EN EL NORTE Y UN FRÍO INTENSO QUE HA LLEGADO HASTA LOS 20 GRADOS BAJO CERO EN ALGUNAS LOCALIDADES. EN LA VÍSPERA ALCANZÓ EL CENTRO DEL PAÍS Y ROMA, DONDE LOS COLEGIOS PERMANECIERON CERRADOS.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo